Fet

FERRET BTG ALRAGAR

i

f
1]

6 Piéces

217 m?

Réf. PFVA1298
3250000 €

Paris 8Eme
Appartement a vendre (75008)
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Vous trouverez ici toutes les informations clés, des photos
professionnelles, un plan coté et une visite virtuelle pour vous aider a
mieux vous projeterlDécouvrez ce magnifique appartement familial au
calme de 217 m2, situé dans une voie privée (Square du Roule) au
coeur du 8eme arrondissement, au ler étage avec ascenseur, dans un
élégant immeuble Haussmannien.Des |'entrée, vous serez accueilli par
un double salon spacieux de 96m2 et lumineux ouvert sur une belle
cuisine toute équipée, le tout élégamment décoré avec des matériaux

haut de gamme (belle hauteur sous plafond de 3,10 m, parquet en ...

Here you'll find all the key information, professional photos, a dimensioned floor
plan and a virtual tour to help you get started!Discover this magnificent, quiet 217
m2 family apartment, located on a private lane (Square du Roule) in the heart of the
8th arrondissement, on the 1st floor with elevator, in an elegant Haussmann
building.As soon as you enter, you'll be greeted by a spacious, bright 96m2 double
living room opening onto a beautiful, fully-equipped kitchen, all elegantly decorated
with top-of-the-range materials (high 3.10 m ceilings, herringbone parquet
flooring...). Three ...
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